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El 23 de septiembre se celebraba la primera Junta de Facultad con carácter 
presencial, tras los meses de pandemia que obligaron a que las sesiones de Junta 
tuvieran carácter virtual. La sesión comenzó a las 10.00 horas, en segunda 
convocatoria, en la Sala de Conferencias del Aulario. Se vieron los 14 puntos del 
Orden del Día. Tras la aprobación del acta de 27 de mayo de 2021, el sr. Decano 
procedió a dar la bienvenida a nuevos miembros de la Junta y a agradecer los 
servicios prestados a los docentes jubilados, los Profesores Antonio Arroyo, Amparo 
Guerra, Concha Edo, Vicente Baca, Isidro Moreno, Felisa Arribas, Angélica 
Zapatero y Fuencisla Marín, que fueron saludados con una salva de aplausos.  

A continuación el Sr. Decano felicitó a aquellos profesores que resultaron 
distinguidos con diversos premios o nominaciones y recordó a los directores de 
departamento que  los homenajes a los Profesores fallecidos Jorge Lozano, Ángel 
Benito y Enrique Bustamante deberían tener lugar antes de fin de 2021.  

En relación con la situación sanitaria, informó de que el comienzo de curso se 
abordará de manera similar a como se hizo en el último cuatrimestre del curso 2020-
2021, aunque lo recomendado ahora  es la presencialidad.  

También comentó que el número de alumnos de nuevo ingreso ha continuado 
bajando hasta llegar a prácticamente 50 alumnos por grupo. El Sr. Decano informó 
de las notas que se les exigen para entrar en la Facultad, a saber, 11,11, en 
Comunicación Audiovisual; 9,39, en Periodismo; 11,457, en Publicidad.  

Informó de que 32 proyectos INNOVA han sido concedidos a distintos grupos de la 
Facultad. Planteó la posibilidad de afrontar un cambio de denominación de las Salas 
de la Facultad, cuestión en la que debería intervenir la Junta. Enumeró una lista 
extensísima de obras realizadas en la Facultad, destacando, en particular, el nuevo 
acceso en la zona de la escalera de caracol. Comentó que cada vez más 
productoras y cadenas de televisión solicitan realizar sus programas en la Facultad. 
Igualmente, el Sr. Decano comunicó que el acto de investidura como doctora 
honoris causa de Doña Svetlana Alexeievitch tendrá lugar en mayo de 2022.  

También anunció que se reanudan las sesiones de trabajo de la Subcomisión de 
Estudios del Mapa de Titulaciones nuevo de la Facultad.  
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A continuación, y terminando el Informe, se congratuló por el éxito de las 
celebraciones del 50 aniversario de la Facultad y anticipó que una celebración para 
todo el personal de la Facultad tendrá lugar en el mes de diciembre. Finalmente, 
aclaró que las instrucciones recibidas del Vicerrectorado de Tecnología en relación 
con los ordenadores portátiles nuevos han sido que se distribuyeran entre el 
profesorado permanente.  

Después de la intervención del Sr. Decano, se procedió a aprobar por 43 votos a 
favor, ninguno, en contra y ninguna abstención el Informe de Segregación del 
Departamento de Organización de Empresas y Marketing.  

Se aprobó tramitar las 4 plazas docentes presentadas en el marco de la política 
académica. Y se aprobó por mayoría absoluta (45 votos a favor; ninguno, en contra; 
ninguna abstención) la tramitación de 3 plazas de Potenciación Estratégica. 

En relación con el seguimiento docente, la Vicedecana Carmen Salgado informó de 
que todas las incidencias docentes fueron resueltas, en el segundo cuatrimestre, o 
por el profesor titular o por un profesor sustituto.  

Las Guías Docentes de las Titulaciones de la Facultad para el curso académico 
2021-2022 resultaron aprobadas y se comentó que la asistencia puede valorarse, 
de nuevo.  

Se aprobaron los premios extraordinarios de Doctorado para el curso académico 
2018-2019 y se recordó que el baremo está publicado en la web en el documento 
de la convocatoria.  

Respecto a UNAEUROPA, se informó tanto sobre el Doctorado conjunto en 
Patrimonio Cultural, que comienza en el curso 2021-2022, como sobre el Major en 
Communication Studies, que posiblemente arranque en el curso 2023-2024. El 
Vicedecano José Antonio Ruiz San Román anunció que se está a la espera de que 
la “Aneca” europea le dé el visto bueno. La Vicedecana Dimitrina Jivkova indica que 
se darán a conocer todas las posibilidades que UNAEUROPA ofrece a los docentes 
de las 8 universidades comprometidas, incluyendo las cotutelas.  

El Vicedecano José Antonio Ruiz San Román anima a los docentes a hacer 
movilidad pues hay financiación.  

Se aprueba por unanimidad la incorporación de la www.derecom.com. La Revista 
Internacional de Derecho de la Comunicación y las Nuevas Tecnologías al Catálogo 
de Revistas UCM.  

http://www.derecom.com/
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Se aprueba el nuevo Reglamento de Quejas, Reclamaciones y Sugerencias de la 
Facultad, aunque se solicitará a la Asesoría Jurídica de UCM que revise el texto. 

El Vicedecano Cristóbal Fernández Muñoz informa sobre los actos de celebración 
del 50 aniversario de la Facultad y especifica que el acto institucional, que resultó 
emotivo y perfecto en su organización a juicio de los presentes, del 14 de 
septiembre, que incluyó el nombramiento de alumnos ilustres y de alumna de honor 
de la Reina de España, generó 40 millones de impactos, más de 300 noticias en 
medios de comunicación y el equivalente a 3,5 millones de euros en publicidad de 
la Facultad.  

Se aprobó que la Facultad asuma la gestión económica del Diploma de 
“Especialización en Perspectivas de Género en las Industrias Culturales”. Fueron 
aprobados 6 Títulos Propios, 4 Diplomas y 2 Certificados.  

La Sra. Gerente tomó la palabra, a invitación del Sr. Decano, para dar a conocer la 
difícil situación en términos de capacidad del personal de Asuntos Económicos. 
Varios profesores tomaron la palabra para respaldar el trabajo realizado desde 
Gerencia y desde Asuntos Económicos.  

 


